

LES « PAS » PERDUS 2024

Récoltes citoyennes et solidaires
de fruits et légumes

Associations, communes et entreprises de l'ESS
de Saint-Louis Agglomération,

contribuez à un projet qui limite
le gaspillage alimentaire, qui crée du lien
et valorise les productions du territoire !

Candidatez pour organiser votre événement !

Saint-Louis Agglomération (SLA) recherche des porteurs de projet pour organiser en saison, des demies journées conviviales de ramassage de fruits et de légumes en excédent, ouvertes aux habitants, dans les vergers et potagers du territoire.

Chaque événement est l'occasion de sensibiliser les participants à la réduction du gaspillage alimentaire et l'intérêt des circuits courts, en faisant appel à diverses associations qui proposent un stand ou une animation.

VOS MISSIONS

Organiser

- Proposer au grand public des événements et animations autour du ramassage des fruits et légumes, avec les propriétaires de vergers et les associations, en coordination avec le service développement rural de SLA.
- Suivre la communication et la gestion des inscriptions du public
- Préparer le lieu d'accueil de la collecte

Animer

- Accueillir, informer et sensibiliser les participants
- Prendre des photos afin de valoriser l'action

Rendre compte

- Rédiger un compte rendu d'action

Dépôt des
dossiers entre
le 27/06/24 et le
15/09/24

SLA À VOS CÔTÉS

De son côté, Saint-Louis Agglomération vous assure :

- **un accompagnement** à l'organisation de votre événement
- **une large communication** sur le dispositif et les dates de vos manifestations
- **la mise à disposition du matériel** dont vous avez besoin

Si votre projet est retenu, SLA vous soutiendra financièrement. **6 000 € sont à répartir entre les différents projets retenus (4 projets au maximum)**.

CANDIDATER

Complétez le formulaire en ligne sur :

<https://bit.ly/les-pas-perdus-2024> ou en flashant le QR code avant le 15 septembre 2024.

Informations complémentaires :

WALTZ Virginie,
Chargée de développement local et rural

☎ 03 89 70 33 47



La sélection des candidats se déroulera fin septembre 2024.